

Marathón de Valencia

Luis Medina

Maratón de Valencia, crónica de una muerte anunciada, empezó la mañana con buenas sensaciones: buen ambiente y ausencia de dolor. Comencé la carrera tranquilo, a un ritmo de 4:50 el km.

Lo malo llegó en el km 4, el isquio se va a la mierda y crack, había que decidir si parar, o apretar dientes y tirar palante, ufff, 4 meses de trabajo a tomar por culo, "decidido, hasta el final", entre pinchazos y calambres fueron pasando los km, pero en el 28, pie a tierra, y bendito reflex, seguimos y km tras km, parada tras parada, vislumbro el km 40, y ahí estaban ellos, la gente, como animaban, gracias a ellos, pude llegar a la meta, tiempo 3:54:11, por lo menos está terminada,

"EL AÑO QUE VIENE, VOLVERE"